

Le Mur TV Interactif de Panasonic

Comme toutes les entreprises à l'échelle internationale, jour après jour, Panasonic pense à notre futur et essaie de concevoir aujourd'hui nos outils de demain. Il est maintenant indéniable que la TV, l'informatique et l'internet possèdent une place importante dans notre vie de tous les jours.

Sur ce mur donc vous pouvez non seulement regarder la TV, mais aussi surfer sur Internet ou lire vos email, écouter de la musique, voire même avoir la possibilité de voir sur un grand écran qui sonne à la porte... mais aussi de jouer avec ce dernier, et oui l'écran est tactile il est donc tout à fait possible et comme vous allez le voir sur la vidéo que nous avons faite pour vous, de jouer au Basket ou même au piano sur cet écran Suite et source ==>Akihabara news

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 9 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6337-mur-tv-interactif-panasonic.html>